A TODOS LOS TRABAJADORES DE MÁLAGA

EN DEFENSA DE UN EMPLEO PÚBLICO ESTABLE Y DE UNOS SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD EN ANDALUCÍA

¡ABAJO LA PRIVATIZACIÓN DE SERVICIOS, LA CORRUPCIÓN Y EL ENCHUFISMO!

Los colectivos de trabajadores que participamos en esta plataforma de unificación de las luchas desde estas líneas, hacemos un llamamiento a toda la clase obrera de Málaga para defender lo público, el empleo estable, la transparencia, la igualdad en el acceso al empleo y unos servicios públicos de calidad en Andalucía.

Demasiadas veces en los últimos años, estamos asistiendo en nuestra tierra a una precarización del empleo público, a recortes, despidos y a la entrega sistemática a empresas privadas de los servicios públicos de todos. Lejos de una política de defensa del sector público, el gobierno de la Junta de Andalucía incumple sistemáticamente sus promesas electorales, convirtiendo los servicios a la ciudadanía en un negocio para empresas privadas y en un centro de arbitrariedad y enchufismo. Con la subcontratación masiva de servicios, la creación de bolsas privadas de empleo, la precariedad laboral y el fraude en la contratación, la corrupción y la arbitrariedad son el pan nuestro de cada día en la administración pública.

La situación de los educadores en el Centro de Menores San Francisco de Asís de Torremolinos, afectados por despidos masivos este año en el único centro no privatizado de Andalucía, así como la situación que están atravesando los Intérpretes de Lengua de Signos o los compañeros también en lucha monitores de Integración Social a los que no se respeta la bolsa de trabajo, son ejemplos de la precarización en el empleo y de la privatización masiva de servicios públicos. Una demostración más de que el gobierno de la Junta de Andalucía no apuesta por lo público y que las promesas de las campañas electorales son olvidadas sistemáticamente para sustituirlas por la privatización masiva, los despidos, los recortes y decenas de titulares de prensa con casos de corrupción y saqueo de lo público.

Estamos convencidos de que todos los servicios públicos son iguales de necesarios y en todos los sectores miles de trabajadores estamos sufriendo los recortes y externalizaciones de la Junta de Andalucía, por lo que hacemos un llamamiento a todos los colectivos afectados, aún más a aquellos en lucha, a unirnos en defensa DE UN EMPLEO PÚBLICO ESTABLE Y UNOS SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD, formando parte de la plataforma para unificar las luchas que hemos creado: PLATAFORMA DE COLECTIVOS AFECTADOS POR LAS POLÍTICAS DE PRIVATIZACIONES Y RECORTES DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA, para reivindicar:

- Del derecho a un empleo estable para todos los trabajadores de los servicios públicos de la Junta de Andalucía para un buen desempeño de nuestra labor.
- Por la transparecencia y la igualdad en el acceso al empleo público, contra el enchufismo, la arbitrariedad y la corrupción. Inclusión de todos los puestos de trabajo en las RPT correspondientes y prioridad absoluta de las bolsas públicas de empleo.

- Por la defensa del empleo público, no a la privatización de servicios públicos por la Junta de Andalucía y no renovación de las adjudicaciones de contratas y subcontratas en manos privadas.
- Readmisión de los trabajadores contratados en fraude de ley en la Administración pública andaluza.
- Por el reparto del trabajo, reducción de la jornada laboral a 35 horas semanales sin reducción salarial en todo el sector público dependiente de la Junta de Andalucía.
- Prestación de unos servicios sociales públicos y de calidad, como única garantía del estado de bienestar para la mayoría de la población.

Nos ponemos en lucha hasta conseguir se revierta esta situación en defensa de los intereses públicos, contra la arbitrariedad y la corrupción.

La próxima reunión de la plataforma tendrá lugar el próximo SÁBADO 17 DE OCTUBRE a las 12h. Para participar escríbenos a colecfranciscodeasis@gmail.com